

Tout Donner **Luc 20:45-21:4**

Dans Malachie 3, le Seigneur appelle son peuple à réfléchir à nouveau sur son caractère généreux et à nouveau sur donner la dîme (un dixième). Quand on arrive au Nouveau Testament, on se rend compte que si donner la dîme est un bon début, ce n'est pas la fin.

Un Coeur Généreux

Jésus s'assit dans le temple et observa les gens. Le premier groupe qu'il remarqua étaient les scribes. Pour eux la religion signifiait qu'ils étaient le centre de l'attention. C'était une mise en avant personnelle. Il nous prévient de ne pas être comme eux. Le deuxième groupe étaient les riches. Il les met en contraste avec une pauvre veuve.

Elle était la plus pauvre des pauvres, cependant, elle attira l'attention de Jésus alors qu'elle mettait dans le tronc deux petites pièces qui ne valaient pratiquement rien. Jésus nous voit donner, mais ce n'est pas la quantité qu'il voit - c'est le coeur. Alors que les riches donnaient, elle donnait tout. Elle se donnait. C'était son sacrifice, la dévotion de tout son coeur que Jésus voyait. Son attitude est le contraire de la religion des scribes.

C'est à cette générosité de sacrifice que le Seigneur nous appelle. C'est plus que l'argent. Cela concerne toute notre vie, 100%, donnée au Seigneur: notre temps, notre énergie et nos capacités aussi bien que notre argent. Mais c'est dur de voir la vie comme ça, particulièrement lorsque ça concerne l'argent.

Un Coeur Partagé

Jésus dit que l'attrait trompeur de la richesse peut nous pousser à moins porter de fruit que ce que l'on devrait. La richesse nous promet des choses que seul Dieu peut nous donner: la sécurité et la satisfaction. Pour cette raison, l'argent peut devenir une idole: quelque chose que l'on aime, en qui on a confiance et à qui on obéit. Et l'argent peut commencer à nous contrôler. C'est pour cela que Jésus a dit que l'on ne peut pas servir Dieu et l'argent. Mais bien souvent nous essayons, et en conséquence, nous avons de la peine à vivre la vie généreuse que cette femme vivait. Alors comment pouvons-nous cultiver un coeur de générosité?

Un Coeur Transformé par la Grâce

Jésus a dit qu'il est difficile pour un riche d'entrer dans le royaume de Dieu – mais avec Dieu c'est possible. Dans Luc 19 nous rencontrons un homme riche - et détesté – un collecteur d'impôts appelé Zachée. Il a fait de l'argent son dieu. Mais Jésus appelle Zachée, et il lui répond avec joie. Mais il donne aussi la moitié de ses possessions et paie en retour ce qu'il avait volé, avec 300% d'intérêt.

Qu'est-ce qui a pu provoquer cette transformation dans la vie de Zachée? La réponse est dans la grâce de Jésus. Même si Zachée le méritait le moins, Jésus l'a choisi, et comme le salut vient à Zachée, la générosité en découle. Maintenant le Seigneur était son Seigneur et non l'argent.

Quand on sait que Christ est venu pour nous, quand on sait qu'on reçoit sa générosité alors qu'on ne le mérite pas, cela change notre coeur. Quand on sait qu'il a tout donné pour nous (pas juste 10%), on se donnera tout entier pour lui: nos finances, notre temps, notre énergie et nos efforts. Parce que quoique ce soit que l'on donne, ce n'est rien en comparaison de ce qu'il a donné pour nous.